



## Exitoso operativo antidrogas en el Sur

### Description

Un operativo de fuerzas policiales y de la fiscalía chilena permitió la mayor incautación hasta hoy de metanfetaminas y otras sustancias ilícitas en la ciudad de Concepción, capital de la sureña región del Biobío.

Luego de varios días de investigaciones las autoridades descubrieron la ruta de la droga desde la Región Metropolitana de Santiago hasta el sur del país, trayecto en el cual los traficantes utilizaban automóviles de lujo.

El trabajo fue realizado por el departamento antidrogas de carabineros, denominado OS7, en coordinación con la Unidad de Análisis Criminal de la Fiscalía Regional del Biobío.

Las fuerzas combinadas lograron incautar 33 mil pastillas de metanfetamina listas para su consumo, cerca de dos kilogramos de metanfetamina cristalina, 12 de cocaína, siete de marihuana y 3,6 de ketamina.

También había dinero en efectivo, vehículos y municiones para armas de fuego, señalaron las autoridades.

La fiscal regional, Marcela Cartagena, dijo a la radio Biobío que es una buena noticia haber sacado de circulación esas sustancias, pero causa preocupación constatar la existencia de laboratorios clandestinos en algún lugar del país, donde se procesan.

Durante la operación fueron capturadas seis personas, cuatro de nacionalidad chilena y dos venezolanos.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Mayo 2025